

4. 10.
2010

Westfälische Rundschau · Nr. 2



Herdeckerin hält Vortrag über Panama

Herdecke/Hagen. „Panama, ein Land mit zwei Welten“. So heißt das Thema eines Bildervortrags, den die Herdeckerin von Katharina von der Ecken am Donnerstag, 7. Oktober, um 19 Uhr in der Südwestfälischen Industrie- und Handelskammer zu Hagen, Körnerstraße 41, hält. Die Herdeckerin hat nach ihrem Abitur sieben Monate in Panama verbracht. In der Provinz Veraguas hat sie sich bei verschiedenen Hilfsprojekten engagiert, die vom Herdecker Panama-Kreis unterstützt werden. In ihrem Vortrag berichtet die junge Herdeckerin von ihrer Tätigkeit in Panama. Aber auch über die Geschichte des mittelamerikanischen Landes und des Panama-Kanals wird die Studentin etwas erzählen. Der Eintritt ist frei.